
Mitgliederversammlung 2018
Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 12. Oktober 2018, 08:47

Zitat von Griegel 

Dazu sollte man vielleicht noch sagen, dass die SAP Version, die beim Glubb eingesetzt
wird, eben kein klassisches SAP System ist (also ERP System, v.a. Logistik und/oder
Betriebswirtschaftliche Module), sondern SAP Sports One. Das ist eine spezielle Sport
Management Software, die eher der Teamverwaltung und Auswertung von
Leistungsdaten dient.
Außerdem ist das, soweit ich das verstanden habe, ein Pilotprojekt mit der SAP, ergo
vermutlich gar nicht so teuer wie normal.

Ja, und? Was hindert einen dann daran im Mitgliederbereich genauso professionelle Systeme
einzusetzen?

Da sind die Prioritäten m.E. etwas verschoben.
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